

Die voidsy gmbh ist ein junges deep-tech Startup das innovative Systeme zur zerstörungsfreien Prüfung von Bauteilen für Industriekunden anbietet. Werde Teil unseres Teams aus kreativen Köpfen und hilf uns die zerstörungsfreie Materialprüfung auf das nächste Level zu bringen!

Full-Stack Application Developer / Embedded Software Developer / Full-Stack Web-App Developer (w/m/d, unbefristet, Teil- oder Vollzeit)

Wir suchen **Full-Stack Application Developer, Embedded Software Developer** sowie **Full-Stack Web-App Developer** (w/m/d), die unser Team unterstützen. Die Stelle kann sowohl auf **Junior- als auch Senior-Level** besetzt werden und wird unbefristet angeboten. Zudem ist eine Beschäftigung in **Teil- oder Vollzeit** möglich, je nach deinen persönlichen Präferenzen.

Deine AUFGABEN

- Entwicklung von hochmodernen Softwarelösungen in kleinen Teams
- Für Full-Stack Application Developer: Implementierung und Pflege von .NET-basierten Anwendungen, Integration von Datenbanken und REST-APIs
- Für Embedded Software Developer: Programmierung von Embedded-Systemen, Entwicklung von Hardware-nahem Code in C++ und CUDA auf Linux-Basis
- Für Full-Stack Web-App Developer: Entwicklung von Webanwendungen mit Electron, Svelte und ASP.NET, Integration von Datenbanken und APIs
- Mitarbeit in der gesamten Entwicklungspipeline, von der Konzeptphase bis zur Auslieferung
- Durchführung von Tests und Optimierung der Software, sowie regelmäßige Dokumentation und Präsentation der Fortschritte

Dein PROFIL

- Abgeschlossene technische Ausbildung (HTL, Studium) im Bereich Informatik, Elektronik, Elektrotechnik oder vergleichbare Qualifikation
- Kenntnisse in einer oder mehreren relevanten Programmiersprachen:
 - .NET, C#, ASP.NET für **Full-Stack Application Developer**
 - C++, CUDA, Linux für **Embedded Software Developer**
 - Electron, Svelte, ASP.NET für **Full-Stack Web-App Developer**
- Grundkenntnisse in Datenbanken und REST-APIs für Full-Stack Positionen
- Erfahrung oder Interesse an Bild- und Signalverarbeitung sowie Kamerasystemen von Vorteil
- Fähigkeit, selbstständig und lösungsorientiert in kleinen Teams zu arbeiten
- Flexibilität, Engagement und Bereitschaft zur kontinuierlichen Weiterbildung

Unser ANGEBOT

- Spannende Projekte für namhafte Unternehmen in unterschiedlichen Branchen
- Flache Hierarchien, offene Kommunikation und kurze Entscheidungswege
- Laufende Weiterbildungsmöglichkeiten und spannende Aufgaben in der Entwicklung
- Klimaticket Ö
- Attraktives Gehalt ab 3.219,17 € Brutto/Monat (38,5 h/Woche), mit Bereitschaft zur Überzahlung je nach Qualifikation und Erfahrung

KONTAKT

Gernot Mayr
jobs@voidsy.com
+43 7242 90 99 00 – 05

voidsy gmbh is a young deep-tech start-up that offers innovative systems for the non-destructive inspection of components for industrial customers. Join our team of creative minds and help us to take non-destructive inspection to the next level!

Full-Stack Application Developer / Embedded Software Developer / Full-Stack Web-App Developer (f/m/d, permanent, part-time or full-time)

We are looking for **Full-Stack Application Developers, Embedded Software Developers** and **Full-Stack Web-App Developers** (f/m/d) to join our team. The position can be filled at both **junior and senior level** and is offered on a permanent basis. In addition, part-time or full-time employment is possible, depending on your personal preferences.

Your TASKS

- Development of state-of-the-art software solutions in small teams
- For full-stack application developers: implementation and maintenance of .NET-based applications, integration of databases and REST APIs
- For embedded software developers: programming of embedded systems, development of hardware-related code in C++ and CUDA based on Linux
- For full-stack web app developers: development of web applications with Electron, Svelte and ASP.NET, integration of databases and APIs
- Collaboration in the entire development pipeline, from the concept phase to deployment
- Testing and optimization of the software, as well as regular documentation and presentation of progress

Your PROFILE

- Completed technical training (HTL, Bachelor or Masters degree) in the field of computer science, electronics, electrical engineering or comparable qualification
- Knowledge of one or more relevant programming languages:
 - .NET, C#, ASP.NET for **Full-Stack Application Developer**
 - C++, CUDA, Linux for **Embedded Software Developer**
 - Electron, Svelte, ASP.NET for **Full-Stack Web-App Developer**
- Basic knowledge of databases and REST APIs for full-stack positions
- Experience or interest in image and signal processing and camera systems an advantage
- Ability to work independently and solution-oriented in small teams
- Flexibility, commitment and willingness to undergo continuous training

Our OFFER

- Exciting projects for well-known companies in various industries
- Flat hierarchies, open communication and short decision-making processes
- Ongoing training opportunities and exciting development tasks
- Klimaticket Ö
- Attractive salary from € 3,219.17 gross/month (38.5 h/week), with willingness to overpay depending on qualifications and experience

CONTACT

Gernot Mayr
jobs@voidsy.com
+43 7242 90 99 00 - 05